



## **EVG-Initiative zündet: Runder Tisch in Hessen zum Thema Maskenpflicht**

**Erste Erfolge durch Verstärkung des Sicherheitspersonals, Verstetigung von Ordnungspartnerschaften und Einführung eines betrieblichen Meldewesens bei Übergriffen auf Beschäftigte**

Am 25. März 2021 fand auf Initiative der EVG bereits der zweite Hessische Runde Tisch zum Thema „Durchsetzung Maskenpflicht und Übergriffe“ statt. Diesmal haben uns RMV und NVV ein Konzept vorgelegt, wie der Schutz der Beschäftigten vor Übergriffen verbessert werden soll. Das Wichtigste hierbei fehlt jedoch: eine standardisierte Erfassung der Übergriffe!

Im engen Austausch mit den EVG-Betriebsrät\*innen und EVG Betriebsgruppen konnten wir deshalb erreichen, dass die hessischen Verkehrsunternehmen eine betriebliche Dokumentation von Übergriffen zugesagt haben. Die Einführung dieses betrieblichen Meldewesens für Übergriffe wird die EVG zusammen mit ihren Interessenvertretungen begleiten und haben den Arbeitgebern zur Erstellung eines geeigneten Konzepts unsere Unterstützung angeboten.

Ebenso werden auf den Problemstrecken/-linien verstärkt Sicherheitspersonale eingesetzt. Hierauf – und auf den Ausbau der Zusammenarbeit von Ordnungspartnerschaften – hatten wir uns im Grundsatz bereits beim ersten runden Tisch vereinbart.

Wir werden uns weiter für eure Sicherheit einsetzen! Unser Ziel ist es, die Kontrolle der Maskenpflicht auch in Hessen wieder der Polizei übertragen zu lassen. Jeder dieser Bausteine trägt dazu bei.

**Unser Ziel bleibt – die Durchsetzung der Maskenpflicht darf nicht Aufgabe der beschäftigten aus Bus und Bahn sein! Dafür kämpfen wir weiter!**